



Bürgergemeinde-Versammlung vom 19. Juni 2013

Bürgergemeindepräsident Stephan Kink konnte knapp 50 stimmberechtigte Bürgerinnen und Bürger im Domhofkeller begrüßen.

Nach der Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 5. Dezember 2012 präsentierte Finanzchefin Lydia Wicki die Jahresrechnung für das vergangene Jahr. Bei einem Aufwand von Fr. 193'245.26 und einem Ertrag von Fr. 194'884.19 resultiert ein Mehrertrag von Fr. 1'639.19. Die Bürgerschaft folgte den Anträgen der Rechnungsprüfungskommission sowie des Bürgerates und genehmigte die Jahresrechnung ohne Gegenstimme.

Die Einbürgerungen fanden in offener Abstimmung statt. Die Arlesheimerinnen und Arlesheimer stimmten sowohl der Einbürgerung von 2 Gesuchen von schweizerischen als auch 5 Gesuchen von ausländischen Staatsangehörigen zu.

Stephan Kink orientierte die Anwesenden über den Rücktritt von Bürgerrat Heinz Scherrer per 31.12.2013. Heinz möchte die Zeit mit seiner Ehefrau Margrit noch etwas geniessen und tritt deshalb von seinem Amt zurück. Die Ersatzwahl ist für den 22. September 2013 geplant und wird noch diese Woche publiziert. Wahlvorschläge können bis zum 5. August 2013 bei der Gemeindeverwaltung eingereicht werden. Die Wahl erfolgt im Majorzwahlverfahren und es besteht die Möglichkeit der Stillen Wahl.

Waldchef Willi Dudler verdankt die grosse Arbeit des Försters sowie der Sekretärin der FBG Madeline Nebel. Nicht zuletzt dank ihnen schliesst die Rechnung der FBG so gut ab.

Obwohl an den beiden Frontagen kaltes und unfreundliches Wetter herrschte, waren sie sehr gut besucht. Fronarbeit wurde vor allem im Wald (Holzschläge aufräumen), beim Pulverhüsli (Holzunterstand erstellen) und auf den Wegen (Sanierung) geleistet. Gerne gingen die Helferinnen und Helfer nach getaner Arbeit ins geheizte Pulverhüsli, um ein währschaftes Mittagessen zu geniessen. Der engagierte Einsatz von Gross und Klein wird von den Anwesenden mit Applaus verdankt.

Fredy Schärmeli informiert über das Bürgerzermorge, welches dieses Jahr bei prächtigem Sommerwetter von ca. 80 Personen besucht wurde. Aufgrund der herrschenden Temperaturen wurde weniger Kaffee, dafür mehr „andere“ Getränke konsumiert.

Das diesjährige Pulverhüslifest litt etwas unter dem schlechten Wetter, war aber trotzdem ein Erfolg und gut besucht. Beide Anlässe wurden durch den Bürgerrat, die Kassierin und den Schreiber zusammen mit ihren Ehepartnern durchgeführt.

Bekanntlich liegt die Verantwortung und Organisation der 1. Augustfeier seit einigen Jahren bei der Bürgergemeinde. Zuständig für die Bewirtung ist in diesem Jahr die Säulizunft. An Stelle eines teuren Feuerwerks konnte eine aus Arlesheim stammende Künstlerin engagiert werden, welche eine Feuershow präsentieren wird. Dazu kommen noch die Mumol Dixie-Stompers, welche für Unterhaltung sorgen werden. Alle sind herzlich eingeladen an der Feier teilzunehmen.

Da aus den Reihen der Versammlung keine Anträge und Fragen mehr gestellt wurden, konnte der Präsident die sommerlich warme Versammlung um 21 Uhr beenden. Er dankte allen Anwesenden für ihr Interesse und Engagement und wünschte eine schöne Sommerzeit.

Beim abschliessenden Apéro - diesmal im Garten des Bürgerhauses - hatte man wie immer Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein.

Für den Bürgerrat:

Hans-F. Vögeli, Schreiber